

HANDBALL

Sebastian Bock
Tel. 0171/3294758



ES WIRD VIEL PASSIEREN!

Seit letztem Jahr hat sich in der Abteilung Handball viel verändert.

In der Hauptversammlung '99 traten der Vorstand G. Rupp und der Kassenwart Th. Schmitt zurück. Nach vielen Jahren einsatzreicher Arbeit war nach eigenen Angaben „die Luft raus“. Nun stand man vor dem großen Problem einen neuen Vorstand zu finden. Woher nehmen und nicht stehlen? Nach langen Überlegungen und langem hin und her fand sich ein Kandidat für das Amt des Kassenwartes. Rainer Schadenfroh erklärte sich bereit, diese verantwortungsvolle Aufgabe zu übernehmen. Somit war der erste Schritt einer Verjüngung des Vorstandes gemacht. Im weiteren Verlauf des Abends erklärten sich Sebastian Bock, Sebastian Breisch und Sieglinde Ihrig bereit, den Vorstand in einer Art Dreigestirn zu übernehmen - nach langen Überlegungen und Diskussionen, ob es gut sei einen so jungen und unerfahrenen Vorstand zu wählen.

Viele Anwesende erklärten sich bereit, die Kandidaten zu unterstützen - man wollte den Vieren eine Chance geben - und sprachen dem neuen Vorstand ihr Vertrauen aus.



Nun nach einem halben Jahr ist es Zeit, ein vorläufiges Fazit zu ziehen:

Nach der Übergabe der Amtsgeschäfte mit teilweise sehr dürftiger Unterstützung des ehemaligen Vorstands kam man langsam in geordnete Bahnen. Man musste sich sämtliche Formulare und Unterlagen über den Kreis besorgen. Spieler mussten an- und abgemeldet werden und Pässe beantragt werden. Der größte Batzen kam mit der Spielplanerstellung und der Hallenbelegung. Organisationen von Festivitäten, wie ein Familientag mit einem Einlagespiel der Herren gegen Puls 04 und dem Tag des Gastes, mussten nebenher geplant und durchgeführt werden. Hierbei bekam man große Unterstützung durch den Vergnügungsausschuss. Für Trikots, Bälle und Spielplakate mussten Sponsoren gefunden werden. Nun hat die neue Saison begonnen, schwere Aufgaben kommen auf unsere Mannschaften zu. Beide müssen sich in ihren Spielklassen bestätigen und gesetzte Ziele erreichen. Hierzu wünschen wir den Trainern Bert Bäck (Herren) und Rudi Weyrauch (Damen) und ihren Mannschaften alles Gute und viel Glück.

Sebastian Bock

Handballausflug der Damenmannschaft vom 08. - 13.05.1999 nach Mallorca

Am Samstag, dem 08.05.1999 war es endlich soweit. Der diesjährige Ausflug der Damenmannschaft, an dem 10 Personen teilnahmen, konnte beginnen. Waren die letzten Ausflüge ganz auf Stadtkultur ausgelegt gewesen, wie z. B. München, Düsseldorf, Paris etc., so hatte man sich in diesem Jahr einmal für etwas ganz anderes entschieden - per Flugzeug direkt zum Ballermann nach Mallorca.



Voller Erwartung ging es mit dem Bus nach Düsseldorf an den Flughafen. Von dort dann im Direktflug nach Palma. Nach der Zimmerverteilung machte man sich gleich auf, das berühmt-berüchtigte Nachtleben von El Arenal zu erforschen. Nach einer kurzen Nacht erlebte man den ersten Tag in aller Ruhe am schönen Sandstrand und die ganz Unerschrockenen wagten schon den Sprung in die kühlen Fluten. Für die nächsten beiden Tage wurden zwei Jeeps gemietet, um die wunderschöne Insellandschaft Mallorcas zu erkunden. Die Jeeps, die ihre besten Tage auch schon vor langer Zeit erlebt hatten, wurden von unseren beiden erfahrenen Fahre-

Hotel - Terrassencafé - Restaurant
„VIERBURGENECK“

Wir bieten Ihnen ab 14 Uhr frische Backwaren aus eigener Konditorei. - Abends servieren wir auch auf unserer Terrasse täglich wechselnde Gerichte für den kleinen und großen Hunger.

Familie SCHACHTEN · Telefon 0 62 29 / 542

Dienstag Ruhetag · Hotel täglich geöffnet

Gasthaus
„ZUM ADLER“

Partyservice

Familie Peter Endrich

Telefon 0 62 29 / 4 61

Fax 0 62 29 / 3 34

Kirchenstraße 4

69239 Neckarsteinach



Blumenhaus Walter

HAUPTSTR. 16

69239 NECKARSTEINACH

TELEFON 0 62 29 / 12 86

SCHLOSSEREI - METALLBAU

Ralf Boxberger

Schlossereiarbeiten aller Art · Garagentore und Antriebe

Schließanlagen · Briefkästen · Haussicherung

Werkstatt:

In den Kreuzwiesen 30

69250 Schönau

Funktelefon: 0172 / 6 33 26 57

Büro:

Am Vogelsang 16

69239 Neckarsteinach

Tel. & Fax 0 62 29 / 26 57

rinnen Astrid Zenker und Andrea Pfahl sicher über enge Klippen, schmale Gebirgspfade und besonders enge Straßengässchen gesteuert.

Natürlich wurde nach dem täglichen kulturellen Programm auch das Nachtleben nicht vernachlässigt. Neben dem berühmten „Oberbayern“ wurden auch sämtliche anderen Kneipen und Diskotheken, die man aus dem Fernsehen kannte, besichtigt. Die einen mehr von innen, andere nur von außen. Man kam jedoch zu dem Schluss, dass die Realität viel harmloser ist, als sie im Fernsehen immer dargestellt wird. Da sind manche Kneipentouren durch die Heidelberger Altstadt oder manche Handballfeiern schon schlimmer verlaufen.



Am Mittwoch hieß es dann schon wieder Koffer packen. Der letzte Tag wurde gemütlich am Strand und mit Sangria ausklingen gelassen. Mitten in der Nacht startete der Flieger von Palma zurück in die Heimat und pünktlich zum Vatertag kehrte die Damenmannschaft nach Hause zurück.

Am Ende bleibt zu sagen: Mallorca ist besser als sein Ruf - und vor allem landschaftlich eine Reise wert und man war sich einig: im nächsten Jahr geht der Damenhandballausflug wieder per Flieger Richtung Süden!!

Martina Röth

✂ Haarpflegesalon Truma ✂

Holen Sie sich die sportlich beschwingte „Herbstfrisur“ aus dem Salon Truma NECKARSTEINACH



Ihre Anmeldung - Ihr Vorteil ☎ 421

Für ihr Haar das Beste aus der Natur „Phytologie“



WERKSTÄTTE FÜR GRABMALE
BILDHAUEREI · STEINMETZBETRIEB

KLAUS ROLKE

69239 NECKARSTEINACH

TELEFON 0 62 29 / 74 79

Photographie & Imaging

- Apple Computer und Zubehör
- Systeme für digitale Bildbearbeitung
- Digitale Kameras für Jedermann
- Elektronische Bildbearbeitung
- Photographie

Holger Weiß
Am Leerberg 14
69239 Neckarsteinach
Fon: (0 62 29) 96 00 94
Fax: (0 62 29) 96 00 95
Mobil: (01 77) 2 18 06 37



Apple Point



Frisch gebacken

--und alles selbstgemacht !

Bäckerei · Konditorei · Café · Georg Steigleder · Bahnhofstraße 2 · 69239 Neckarsteinach · Tel. 06229/501